
数値目標⑤学校給食における高岡産食材（青果物）の使用割合について、数値目標が低すぎる。せ

めて３割にしてはどうか。（p9）

市内で生産拡大が見込まれる作物について

は、給食での使用量も増加することが見込

まれますが、季節の関係で冬場は市内産を

活用できないなどの事情があることから目

標は、現状から１割増の２７．８％としま

す。

パブリックコメントの意見について

ご意見 対応

SDGsロゴマークが記載されているが、計画内にSDGsの考え方・関係には言及されていないようで

ある。

計画とSDGsとの関係性がわかりやすいように記載してはどうか。（p7）

計画に反映します。

SDGsと食の関係性について追記します。

３つの目標を立てていることについて非常に明確になっている。（p1） 計画に反映済みです。

地元食材を販売する朝市・夕市について減少しているが、新たに販売できる場所を増やせないか。

（p19）

いただいたご意見は、今後具体的な事業を

検討する際の参考とさせていただきます。

また、「呉西６市直売所マップ」を用いて

直売所の広報に努めます。

農業体験はよい取り組みの一つですが、高岡市は海が近いので、漁業に関する取り組みも入れては

どうか。（20p）

計画に反映します。

水産業に関するツアーについて計画に追記

します。

減農薬、減化学肥料の環境に優しい農業を推進するため、ＪＡなどと協力して生産者を増やす取り

組みを行うなど、具体的な案を示してはどうか。（p22）

計画に反映します。

地元で生産された堆肥の活用について追記

します。



「社員食堂等の活用により→栄養バランスに優れた望ましい食習慣を形成する」とあるが、例示と

して社員食堂は漠然としているのでは。(社員食堂＝栄養バランスに優れている　とは必ずしも言え

ないのでは？)(p25)

計画に反映します。

社員食堂についての記載は削除し、食事バ

ランスガイドの活用について追記します。

3010運動の説明が、3015運動の説明となっていないでしょうか。(p23) 計画に反映します。

3010運動の説明について修正します。

学校や保育園などの給食で有機栽培や減農薬・減化学肥料の食材を増やしてはどうか。 いただいたご意見は、今後具体的な事業を

検討する際の参考とさせていただきます。

食品添加物の危険性や安全性について、計画に見当たらなかったので、入れてください。（p22） ご意見も踏まえた計画の策定を行っていま

す。

市民自らが食品添加物に関することも含め

た食に対する知識と理解を深め、安全・安

心な食生活が実現できるように取り組みま

す。

野菜の生産拡大と地産地消を市民に働きかけるため、①スーパーなどに地産地消の大切さを理解し

てもらい、地場産食材を購入しやすい価格で店舗の中でも買いやすい場所に並べてもらうことを全

ての販売店に求めてはどうか。②地場産を買おう！キャンペーンを行うなど、市民の意識を変える

働きかけをしてはどうか。

ご意見も踏まえた計画の策定を行っていま

す。

いただいたご意見は、今後具体的な事業を

検討する際の参考とさせていただきます。

市民や児童・生徒に食の安全や農薬のことを学ぶ機会を設けてはどうか。（p22） 計画に反映します。

農家による出張講座など食の安全や農薬の

ことを学ぶ機会を設けることについて具体

策を追記します。


